Saint-Come-de-Fresné

Les Copains du vent sont montés sur le podium



Après la trêve hivernale, les pilotes ont repris la compétition sur la plage d'Hardelot.

Née en mai, l'association Les Copains du vent a pour vocation la pratique loisir et compétition du char à voile. Les candidats du Championnat de France ont fait leur rentrée, le week-end dernier, à Hardelot. La plage du Pas-de-Calais a plutôt réussi aux Normands. « Six de nos pilotes ont participé, en Promo, au premier Grand Prix national de l'année, indique Catherine Renet, trésorière. Trois manches ont été courues. Les pilotes de Saint-Côme se sont illustrés en remportant la troisième place par équipe. »

Sur le plan individuel, grâce à l'obtention de la deuxième manche, Jason Renet enlève la 4^e place. Au classement final : Paul Bossée (11^e); Nicolas Brisset (13^e); Titouan Renet (14^e); Hugo Thillaye (14^e); Flavien Derrycke (22^e).